
 

VERBALE CONSIGLIO DI CDS 

LAUREA MAGISTRALE IN INFORMAZIONE DIGITALE (LM 91) 

2 Settembre 2024 

 

 

 

In data 2/09/2023 alle ore 9:30 in via telematica (Google meet) si è riunito il Consiglio di Corso di 

Studi della Laurea Magistrale LM-91 in Informazione Digitale, presenti i professori/esse: Luisa 

Carbone, Andrea Genovese e Rossella Catanese, assente il prof. Luigi Di Gregorio e il rappresentante 

degli studenti Virgilio Bocci con il seguente punto all’ordine del giorno: 

 

1) Scheda di Monitoraggio Annuale 2024: discussione e approvazione 

 

La Presidente, prof.ssa Luisa Carbone, procede alla discussione del punto indicato. 

 

1) Scheda di Monitoraggio Annuale 2023: discussione e approvazione 

La Presidente porta in approvazione la Scheda di Monitoraggio Annuale, evidenziando il 

permanere di criticità legate ad un CdS di recente costituzione che si mantiene ‘stabile’ nelle 

immatricolazioni, ma vede negli indicatori (IC14-IC21-IC22) i ritardi di carriera e 

all’internazionalizzazione del Cds.  Tali criticità sono date certamente dal cambiamento della 

tipologia della popolazione studentesca, ovvero l’alta percentuale di studenti lavoratori iscritti 

impossibilitati ad avere un percorso nei termini previsti per ragioni professionali e per le stesse 

motivazioni a spostarsi all’estero anche per periodi brevi.  

La Presidente evidenzia le misure per i miglioramenti per una più efficace sinergia con i ciclo 

di studio triennali dell’Ateneo - misure di orientamento in ingresso e in itinere degli studenti 

(ricorso a social per ampliare la platea degli studenti, tutorato per il colloquio in ingresso, 

incontro con i rappresentanti, colloqui di orientamento in itinere); ma anche misure di 

monitoraggio delle schede degli insegnamenti caratterizzanti; sinergie con i docenti per prove 

di simulazioni intermedie e finali; misure finalizzate ad aumentare le possibilità di scambi 

internazionali, incentivando la mobilità degli studenti all’estero e incrementando le 

convenzioni con università estere.  

Intervengo i Componenti del CCS per ringraziare la Presidente del lavoro svolto e la prof.ssa 

Catanese per sottolineare la necessità di segnalare la problematica legata alla discrepanza tra 



le scadenze delle procedure di monitoraggio e i dati disponibili al momento della 

compilazione. Discrepanza, che incide sulla valutazione delle performance del corso, 

influenzando, la percezione complessiva dell'attrattività e dell'efficacia del percorso di studi.  

Il Consiglio auspica che in futuro si possano avere dati completi e aggiornati e approva la 

SMA. 

 

Il verbale è approvato in seduta stante 

La seduta è sciolta alle ore 10.00 

 

                                         La Presidente 

                                        Prof.ssa Luisa Carbone 

                                      


